



Massen-Singen zur Frühlingsnacht

26. Februar
2015

Auftritt des „Barbarossa-Chors“

Die Stadt und die Theater & Philharmonie Thüringen behaupten, dass es anlässlich des 850-jährigen Jubiläums des ersten Aufenthaltes Barbarossas in Altenburg gelingt, einen großen „Barbarossa-Chor“ zu initiieren.

Unter Anleitung des 1. Kapellmeisters Thomas Wicklein sind am 27. März so viele AltenBÜRGER wie möglich und Gäste aufgerufen, zehn Strophen des Kneipenliedes „Kommt her, kommt her...“ aus der Produktion der Rockerette „Barbarossa ausgeKYFFt“, die im Mai 2015 Premiere haben wird, gemeinsam zu singen.

Es sind keine Proben erforderlich, ebenso muss kein Text gelernt werden. Die einzelnen Liedstrophen werden über eine Großbildleinwand auf dem Markt eingeblendet. Die Liedstrophen werden von Barbarossa persönlich gesungen und die Melodie des Refrains ist so einfach, dass diese jeder mitsingen kann. An diesem Abend wird Philipp Reinheimer, der die Figur des Kaisers in der Inszenierung verkörpern wird, erstmals in



Kostüm und Maske zu sehen sein. Natürlich wird er standesgemäß mit seinem Pferd auf den Marktplatz Altenburg einreiten! Unterstützt wird er von 35 Darstellern der Mitspieler-Akademie, die, initiiert von der Stadt Altenburg, in der Produktion mitspielen werden.

Ziel ist es, mindestens 850 AltenBÜRGER zu gewinnen, die sich zum Auftakt der diesjährigen „Altenburger Frühlingnacht“ dieser Herausforderung stellen.

Das Einschreiben zur Teilnahme ist am 27. März vor Ort ab 17 Uhr möglich.

Im Teilnehmerpreis von 1 Euro ist das limitierte Barbarossa-Armband enthalten, das gleichzeitig zum Eintritt beim „Tag der offenen Tür“ im Landestheater Altenburg am 1. Mai 2015 berechtigt. Unter allen Teilnehmern werden außerdem vor Ort schöne Preise ausgelost (u. a. Freikarten für die Vorstellungen im Theater Altenburg, ein Gutschein im Wert von 40 Euro vom Ratskeller, zwei Gutscheine über je 20 Euro vom Modehaus Adler, drei Barbarossa-Souvenirpakete mit Likör und Senf).

Vertreter von Theater & Philharmonie Thüringen werden selbst mit einem Stand und allen Informationen rund um die Uraufführung der Rockerette „Barbarossa ausgeKYFFt“ präsent sein.